



Telefonica

El 15, 22 y 29 de octubre,
vivirás una noche inolvidable

MUSEO NACIONAL
DEL PRADO

Ibercampus.es

El digital de la enseñanza superior de España e Iberoamérica

miércoles, 23 de septiembre de 2009

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quiénes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica
- A vista de pájaro
- University Press
- El rincón del ejecutivo
- Tendencias jóvenes



CULTURA

Comienza la búsqueda
Un GPS para encontrar a Lorca

Los primeros trabajos para la localización de la fosa en la que supuestamente están enterrados Federico García Lorca, el maestro de Ciguñuela (Valladolid) Dióscoro Galindo, Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, han comenzado hoy en Alfacar (Granada). Para ello, Técnicos del Instituto Andaluz de Geofísica, dependiente de la Universidad de Granada, miden topográficamente el terreno con un GPS.

ibercampus.es/EFE 23 de septiembre de 2009 [Imprimir esta noticia](#) [Enviar a un amigo](#)

El objetivo de estas primeras tareas es localizar movimientos de tierra por los que se pueda detectar la situación de un posible enterramiento, trabajos que se estima que podrían prolongarse durante unos 15 días y que son previos a la excavación arqueológica de la zona.

PUBLICIDAD

LA CASUCA
Restaurante

Cocina tradicional con un toque muy personal

Así, la exploración se hace de forma simultánea al proceso abierto por la Consejería para que los interesados presenten alegaciones a la apertura de la fosa y se inicia un día después de que la Junta publicara en el BOJA la ampliación del plazo en diez días. Se formalizaba así el anuncio que hizo el pasado 11 de septiembre la consejera, Begoña Álvarez, después de que la familia del poeta granadino pidiera la ampliación para poder estudiar el expediente de exhumación y pronunciarse al respecto.

Los herederos de Lorca se reunirán la próxima semana

De hecho, según informó hoy a Europa Press la sobrina del autor de "Yerma", Laura García-Lorca, será la semana que viene cuando los herederos se reúnan para tomar una decisión, que aún no han concretado, hasta que puedan estudiar la documentación solicitada para la exhumación, que podría producirse a mediados del mes de octubre, según indicó el pasado viernes Begoña Álvarez.

Por ahora, la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica (Agrmh) ha solicitado la exhumación de los restos de Galadí, a petición de su nieto, del mismo nombre que su abuelo. En el caso de la familia Galindo, existe un conflicto de intereses entre Nieves García Catalán, acogida desde muy pequeña por los hijos del maestro, que reclama los restos y Nieves Galindo, su hermanastra y nieta del republicano, que se opone a la exhumación.

Joaquín Arcollas no dejó descendencia, si bien la CGT-A ha solicitado sus restos al considerarse su familia ideológica.

Otros asuntos de Cultura

- ✓ La noche en que Madrid no cierra
- ✓ Josep Carreras, nombrado senador honorífico de la Universidad de Ratisbona
- ✓ Emma Watson abandona el cine por la Universidad
- ✓ La banda británica Coldplay trae su 'Viva la vida' esta noche a Barcelona
- ✓ La USC presenta el 'censo del horror'
- ✓ AHEC, será colaborador global del Hay Festival Segovia 2009
- ✓ La voluntad, por el último disco de Manu Chao
- ✓ Google digitaliza 35.000 libros de la Biblioteca de Catalunya libres de derechos de autor
- ✓ El FIB más 'gafe'
- ✓ Arranca el FIB Heineken con la actuación de Oasis
- ✓ Así estaba Michael Jackson en su último ensayo
- ✓ U2, una locura a 360º
- ✓ Ayala, homenajeado y 'enfadado' en la Universidad de Alcalá

Suscríbete
y recibe toda
la información
en tu email

Bussines School
a "la española"

Las escuelas a fondo



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

Universidad y Periodismo

depósito
el estirón

2ª edición

Campus/Escuelas de Negocio

- Andalucía
- Aragón
- Asturias
- Canarias
- Cantabria
- Castilla la Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Comunidad Valenciana
- Extremadura
- Galicia
- Islas Baleares
- La Rioja
- Madrid
- Murcia
- Navarra
- País Vasco

EJECUTIVO

"En la Universidad Francisco de Vitoria formamos personas, formamos profesionales"

Blogs

- Vanity Fea**
Somos Teatros
José Ángel García Landa
- Modas**
Vista a Oriente
Irene M. Campano
- Desde el azoguejo**
Nuestro bolsillo empieza a temblar
Jesús Merino
- Campus del infolítico**
El Estado de la Nación, sin debate
Todos debemos superar el neolítico
- Me llaman House**
Ofrecen seis billones de euros a quien demuestre la Teoría de la Evolución
Diario irrevocable de un médico hispano